

«L'allemand, ça m'intéresse!»

■ Cinq classes d'Alsace, de Gironde et d'Aveyron figurent au palmarès de la seconde édition du concours organisé par l'Office franco-allemand pour la jeunesse à destination des écoliers de CE2 et CM1 apprenant la langue de Goethe.

Avec le soutien de l'Éducation nationale, l'Office franco-allemand pour la jeunesse (OFAJ) a organisé pendant l'année scolaire 2008/2009 la seconde édition de son concours destiné aux classes de CE2 et de CM1 apprenant l'allemand. Intitulé «Deutsch, ich bin dabei!» (l'allemand, ça m'intéresse), il invitait les élèves à présenter des productions vidéo de cinq minutes illustrant sous la forme de dialogues, saynètes ou sketches, le plaisir d'apprendre la langue de Goethe.

Parallèlement, une version allemande a été proposée aux classes de français ouïtre-Rhin sous le titre «Le français, simple comme bonjour!». Au total, plus d'une centaine de contributions (contre 50 en 2007/2008) sont parvenues aux deux bu-



Muriel Houtmann, enseignante à l'école élémentaire de Meistratzheim, a été récompensée hier par le jury de l'OFAJ pour la contribution de sa classe de CE2/CM1. (Photo DNA - Jean-René Darlaker)

reaux de l'OFAJ à Paris et Berlin. Un jury binational a sélectionné les dix classes gagnantes, soit cinq par pays. «Il n'a pas été facile de trancher entre les sketches, les morceaux de rap, les jeux, les

interviews, etc. Prouesses techniques ou fantaisies les plus folles, il y a vraiment eu de tout», a confié l'une de ses membres.

Côté français, le jury a distingué cette année les travaux

du CE2 bilingue de l'école Les Niveoles à Waldighofen (Haut-Rhin), du CE2/CM1 de l'école élémentaire de Meistratzheim (Bas-Rhin), du CE1/CE2 de l'école du Stade à Onet-le-Château (Aveyron), du CM1 de l'école Auboin à Ambarès-et-Lagarde (Gironde) et du CE2 de l'école Somme à Bordeaux.

Des livres et des T-shirts

Leurs enseignants d'allemand, ou leurs représentants, ont été récompensés hier soir lors d'une cérémonie organisée au CIARUS à Strasbourg dans le cadre de la réunion d'information annuelle du programme d'échange franco-allemand d'enseignants du premier degré.

Côté allemand, les prix ont été attribués à des écoliers de Kehl, Stuttgart, Berlin, Cologne et Langen (Hesse). Les dix classes lauréates recevront des livres pour la jeunesse. Par ailleurs, les élèves de l'ensemble des classes participantes auront droit à un T-shirt avec le logo du concours. X.T.